



**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

7 octobre 2015

Nouveau chef de l'Office des améliorations structurelles

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Laurent Maret en qualité de nouveau chef de l'Office des améliorations structurelles au Service de l'agriculture. Il succède dès le 1^{er} janvier 2016 à Richard Zurwerra qui a fait valoir son droit à la retraite.

Suite à un bachelor of Environmental Sciences and Engineering de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, Laurent Maret a obtenu un master en géomatique en 2009. Il travaille depuis le 1^{er} août 2009 en qualité d'ingénieur arrondissement EPF en génie rural auprès du Service l'agriculture à l'Office des améliorations structurelles.

Par sa perception des enjeux stratégiques, il saura proposer et mettre en œuvre la politique structurelle future de l'agriculture et de l'espace rural valaisan.

Agé de 31 ans, Laurent Maret est domicilié à Saillon, marié et père d'un enfant.

Personne de contact :

Gérald Dayer, chef du Service de l'agriculture , 027 606 75 05

